

令和2年5月11日

橋立小学校
学習指導部



保護者の皆様

風薫る季節になりました。まだ白く耀く白山の姿に元気をもらい、「コロナなんかに負けるもんか」という気持ちになります。

新型コロナウイルス感染症拡大の中、思うように外出できない形で連休がスタートしました。県内の学校も5月29日まで臨時休業が延長され、保護者の皆様ご自身やご家族のことはもちろん、何よりもお子様の健康や学習の状況についてご心配のことと拝察いたします。緊急事態宣言延長のもと、有効な学習方法をみつけることに苦慮しておりますが、できる限りのサポートを考えております。ご理解いただければと思います。

学習面の遅れの回復については、加賀市全体での取り組みに合わせた形で対応していきます。それまでは、日々の家庭で、学校から配布された各学年の課題プリントや自学（かめノート）を中心に、毎日計画的に学習し、また、インターネット端末が使用可能なご家庭では、学習サイトを利用した学習や運動も活用していただけたらと思います。

NHK for school

<https://www.nhk.or.jp/school/ouchi/#playlist>

文部科学省 HP（学びの応援サイト）

https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm

東京書籍（算数・国語・外国語）

<https://ten.tokyo-shoseki.co.jp/digi-contents/sho/>

私たちが学校が通常どおり再開して、子どもたちの元気いっぱいの姿を見ることができるところを支えに、この期間を過ごして参ります。ご家庭におかれましても、毎日学習を継続することが家庭学習での必須条件であることを認識していただきご協力をお願い申し上げます。

7日にこれまで出されていた課題を回収ボックスに入れていただきました。

今後の予定

5月11日（月） 新しい課題を各家庭にお届けします。

18日（月） 次の週の課題を届けます。

あわせて、一週間分の課題を回収します。

提出課題は朝9時頃に玄関先においてくださるとありがたいです。

（学校の回収ボックスを利用していただいてもかまいません）

25日（月） 上記同様です。

わからないことがございましたら、何なりと学校にお問い合わせください。

（平日8：10～16：40）

なお、今後の情勢によって、休業状況が変わることも予想されます。その際は学校メールにて対応させていただきます。あらかじめご了承ください。